
Mitgliederbrief 1/2020

Liebe Mitglieder des Förderkreises Forum Wissen, 

der Vorstand wünscht allen Mitgliedern Gesundheit, Glück und Erfolg im Neuen Jahr. 
Auch im Jahr 2020 wollen wir das Forum Wissen unterstützen und weiter für das Vorhaben werben. 
Unser Verein ist inzwischen auf über 180 Mitglieder angewachsen.

Forum Wissen

Aus dem Kreis der Mitglieder werden wir häufig gefragt, ob es denn mit dem Projekt Forum Wissen 
nach dem Weggang von Frau Professor Beisiegel weitergeht. Darauf gibt es eine klare Antwort: Es wird 
weitergehen.

Die Rohbauarbeiten am Gebäude sind abgeschlossen. Die Zentrale Kustodie geht davon aus, dass das 
Forum Wissen Mitte 2021 eröffnet. Inzwischen sind erhebliche Mittel, die zweckgebunden für das Fo-
rum Wissen bereitgestellt wurden, verbaut worden. Allein aus diesem Grund ist ein Ausstieg aus dem 
Projekt schwer vorstellbar.
Herr Professor Jahn, der sein Amt als Interimspräsident am 1.12.2019 angetreten hat, hat sich in seiner 
Rede am 5.12.19 und im GT-Interview am 6.1.20 eindeutig zum Projekt Forum Wissen positioniert. Er 
will das bisherige Konzept im Wesentlichen beibehalten, aber eine Akzentverschiebung vornehmen. 
Wörtlich sagte er: „Ich sehe es gerade in Zeiten von Fake News als eine Aufgabe unserer Universität an, 
wissensbasierte Informationen in die Gesellschaft hineinzutragen. Deshalb sollte das Forum Wissen auch 
aktuelle Forschungsthemen aufgreifen, die eine hohe gesellschaftliche Relevanz haben.“

Sience Dome

Im Nordflügel des Gebäudes soll ein Kulturforum entstehen. Geplant sind Veranstaltungsräume ein-
schließlich des historischen Hörsaals, sowie ein Planetarium. Der Bund hat Fördermittel in Höhe von 
4,25 Mio € in Aussicht gestellt.

Spenden

Unser Vorstandsmitglied Andrea Ruhstrat hat anlässlich ihres Geburtstags im November Spenden für 
das Forum Wissen gesammelt. Es sind rund 3.200 Euro zusammengekommen!
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Veranstaltung im Februar 2020

Für Februar 2020 planen wir eine Veranstaltung mit Herrn Professor Jahn, in der er seine Überlegungen 
zur zukünftigen Entwicklung des Projekts Forum Wissen erläutern wird.
Bei dieser Gelegenheit wird der Förderkreis einen weiteren Scheck für die Universität überreichen kön-
nen.

Wir werden Sie rechtzeitig einladen, wenn ein Termin mit Herrn Professor Jahn abgestimmt ist. 
Wir würden uns freuen, wenn Sie diese Möglichkeit der Information aus ersten Hand zahlreich wahrneh-
men.

Ihr Vorstand


